

ABSTRAK

Perputaran piutang berasal dari lamanya piutang diubah menjadi kas. Investasi yang tertanam dalam piutang diharapkan terjadi perputaran piutang yang relatif cepat dengan periode rata-rata pengumpulan piutang yang pendek antara lain dilakukan dengan cara menetapkan periode kredit. Hal ini akan sangat menentukan likuiditas perusahaan, oleh karena itu piutang harus diatur dengan baik sehingga kebijakan kredit dapat terealisasi. Semakin tinggi tingkat perputaran piutang maka semakin cepat pula kembali menjadi kas dan apabila piutang telah menjadi kas berarti kas dapat digunakan kembali dalam operasional perusahaan serta resiko kerugian piutang dapat diminimalkan sehingga perusahaan akan dikategorikan perusahaan likuid.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh perputaran piutang terhadap likuiditas pada CV. Tabita Jaya Agro Industri Medanselama periode 2010-2012. Penelitian ini dilakukan pada CV. Tabita Jaya Agro Industri Medan yang beralamat di Jl. Menteng VII No. 91A Medan. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan secara statistik, dapat diperoleh bahwa perputaran piutang mempunyai pengaruh signifikan terhadap likuiditas yang diukur dengan rasio cepat. Hal ini didasarkan pada hasil analisis koefisien korelasi (R) sebesar 0,586 yang berarti bahwa korelasi atau hubungan antara variabel perputaran piutang dengan variabel dengan variabel likuiditas adalah kuat karena nilai R berada diatas 0,5. Hasil analisis koefisien determinasi (*Adjusted R Square*) dengan nilai 0,343 atau sama dengan 34,3%, yang berarti bahwa pengaruh variabel bebas (perputaran piutang) terhadap variabel terikat (likuiditas) adalah sebesar 34,3% dan sisanya 65,7% dipengaruhi oleh variabel lain. Nilai t hitung sebesar 4,214 dengan nilai signifikansi $0,000 \leq 0,05$, maka H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang berarti ada pengaruh yang nyata (signifikan) variabel perputaran piutang (X) terhadap variabel likuiditas (Y) dan diketahui bahwa nilai t hitung $\geq t$ tabel ($4,214 \geq 1,697$), oleh karena nilai t hitung lebih besar dari nilai t tabel maka H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang artinya bahwa ada pengaruh signifikan antara perputaran piutang terhadap likuiditas. Persamaan umum regresi linear sederhana $Y = a + bX$, maka diperoleh nilai angka untuk koefisien a sebesar 0,977 dan nilai untuk koefisien b sebesar 0,280. Maka, persamaan regresinya adalah sebagai berikut : $Y = 0,977 + 0,280 X$

Kata kunci : Perputaran Piutang, Likuiditas, dan Rasio Cepat (*Quick Ratio*).